

REDACTION
ROUBAIX 10, rue de la Concordie, 7 (près
la place de Triéhon)
TOURCOING, rue Verte, 33

PRIX DES ABONNEMENTS
Régime Trimestriel
Trois mois 4 fr. 50. - Un an 18 fr.
Nord et départements limitrophes
Six mois 2 fr. 50. - Un an 10 fr.



ANNONCES
FAITS DIVERS
LOCALES

TELEPHONE
A ROUBAIX N° 001 | A TOURCOING
A LILLE N° 57

LES FAITS DU JOUR

Devant la Cour de Cassation,
M. le procureur général Baudouin
a continué son réquisitoire
concernant l'affaire Dreyfus.
- A Dunkerque, un sloop a fait
naufrage; il y a deux nauts.
- A Dunkerque, un bateau de
pêche voulut secourir un navire
en feu; il y a plusieurs noyés.
- A Cambrai, une femme
tombe d'un tramway en marche;
elle est morte de suite, d'une fracture
du crâne.

Les Fonctionnaires

On a dit qu'en France tout le monde
était fonctionnaire et ce n'est pas
exact. Il est certain que les fonctions
publiques, si modestes qu'elles soient,
offrent des avantages de sécurité
et de stabilité qui, joints à la
régularité, les font rechercher par un
grand nombre de nos concitoyens. L'agriculture, le commerce, l'industrie, les
professions libérales, même, présentent, plus
que jamais, des risques et des aléas, et
placés qui de les affronter, on préfère
s'installer dans une des multiples
administrations où la vie s'écoule
tranquillement, sans surmenage excessif
et sans inquiétude du lendemain.
Pour le plus humble employé, c'est par
ce qu'il est fonctionnaire, qu'il se
produit ses complications.
Cela n'empêche pas, bien entendu, les
fonctionnaires de se plaindre. Ils ont
leur part de griefs. C'est un fait. Mais
ce n'est pas leur droit de se plaindre.
Ils ont leur devoir à remplir.
Dans ce but, ils se sont formés en
associations. Certaines ont des
statuts, d'autres non.
Le droit de syndicat.

L'AFFAIRE DREYFUS

devant la Cour de Cassation

M. le procureur général Baudouin continue son réquisitoire. - Le parti-pris de l'Etat-Major. - Les faits. - Une interview de l'ex-commandant Esterhazy.

Paris, 30 juin.
Le dixième audience publique s'est ouverte
à midi.
Le procureur général, continuant le lecture
de son réquisitoire, s'est adressé à tous les
membres du tribunal, et a dit :
« Le parti-pris de l'Etat-Major. - Les faits. - Une interview de l'ex-commandant Esterhazy. »

La Politique

La question de désarmement simultané des
puissances européennes fait toujours l'objet
des préoccupations de tous les esprits. C'est
un point sur lequel les forces vives de la
France s'accrochent, comme si la faiblesse
récente de notre pays, à lui seul, eût
déterminé une telle préoccupation.
C'est un point sur lequel les forces vives de la
France s'accrochent, comme si la faiblesse
récente de notre pays, à lui seul, eût
déterminé une telle préoccupation.

Le portrait d'Esterhazy

Le colonel Piéquet ne connaissait pas
même de nom Esterhazy. L'annonce
militaire qui avait été faite par le
général Billot, au sujet de la nomination
de ce colonel, avait été lue par lui-même
dans le journal l'Éclair, et il avait été
étonné de voir que ce nom était prononcé
avec une telle familiarité.

Les moyens de l'occupation

Le premier exposé fait au Sénat sur
le budget de 1900, a été consacré à
l'occupation. Le ministre des Finances,
M. Combes, a exposé les différents
moyens de l'occupation, et a dit :
« Les moyens de l'occupation. »

La liquidation du général Rogot

Cette affaire a été l'objet de plusieurs
articles dans la presse. On a dit que
le général Rogot avait été liquidé, et
que sa liquidation avait été faite par
le ministre des Finances.

ENTRE UNIFIES

Dans sa réponse à M. Combes, M.
Baudouin a dit que les fonctionnaires
étaient unifiés, et qu'ils avaient
des intérêts communs.

AVIS

A l'occasion des vacances, l'Administration
du Journal s'excuse de ne pas paraître
régulièrement.

AVIS

Le Journal s'excuse de ne pas paraître
régulièrement pendant les vacances.

AVIS

Le Journal s'excuse de ne pas paraître
régulièrement pendant les vacances.

Les Fonctionnaires

On a dit qu'en France tout le monde
était fonctionnaire et ce n'est pas
exact. Il est certain que les fonctions
publiques, si modestes qu'elles soient,
offrent des avantages de sécurité
et de stabilité qui, joints à la
régularité, les font rechercher par un
grand nombre de nos concitoyens.

Les Fonctionnaires

On a dit qu'en France tout le monde
était fonctionnaire et ce n'est pas
exact. Il est certain que les fonctions
publiques, si modestes qu'elles soient,
offrent des avantages de sécurité
et de stabilité qui, joints à la
régularité, les font rechercher par un
grand nombre de nos concitoyens.